

DOI: 10.18572/2071-1166-2020-3-60-63

К вопросу о безопасности детского туризма и дифференциации административных наказаний за нарушение санитарно-эпидемиологических требований при его осуществлении

Захарова Елена Петровна,

преподаватель кафедры административного и муниципального права

Саратовской государственной юридической академии

410056, г. Саратов, ул. Вольская, д. 1

E-mail: E_Zacharova2410@mail.ru

В рамках статьи освещены вопросы безопасности детского туризма в контексте действующих санитарно-эпидемиологических нормативов отдыха и размещения детей, а также привлечения виновных к административной ответственности вследствие их нарушения. Цель статьи заключается в анализе административной ответственности в сфере детско-юношеского туризма на современном этапе развития права нашей страны, а также выявление пробелов административно-правового регулирования данной сферы.

Ключевые слова: детский туризм, санитарно-эпидемиологические требования, административная ответственность, дифференциация наказания.

On Child Tourism Security and Differentiation of Administrative Punishments for Violation of Sanitary and Epidemiological Requirements for Child Tourism

Zakharova Elena P.

Lecturer of the Department of Administrative and Municipal Law of the Saratov State Law Academy

In the framework of this article, the issues of the safety of children's tourism in the context of the existing sanitary and epidemiological standards for rest and accommodation of children, as well as bringing the perpetrators to administrative responsibility due to their violation. The purpose of the article is to analyze administrative responsibility in the field of youth tourism at the present stage of development of the law of our country, as well as to identify gaps in the administrative and legal regulation of this sphere.

Keywords: children's tourism, sanitary and epidemiological requirements, administrative responsibility, differentiation of punishment.